



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE INTERIOR DE ESPAÑA
Paseo de la Castellana, 5
MADRID

A la atención personal Ministro de Interior
Sr. D. Jorge Fernández Díaz

N/ref.: rl.casero/m.int.
Caravaca, 27 de Mayo de 2.013
Copia a:
Presidencia de Gobierno. Comisión Internacional Derechos Humanos.
Defensor del Pueblo. Grupos Políticos Congreso y Senado

Excmo. Sr. Ministro

Desde esta Asociación SOSDESAPARECIDOS, una vez más nos dirigimos a usted Don Jorge FERNÁNDEZ DÍAZ como Ministro de Interior del Gobierno de España, para presentarle un nuevo suceso acaecido con un DESAPARECIDO, con el dolor de la familia ante la falta de información y de atención asumiendo a quien corresponda responsabilidades y un gesto de humanidad ante los hechos que posteriormente detallamos, y cuya cruel realidad supera en mucho la ficción en esta España nuestra que idealizamos como Sociedad Moderna, en la cual presuponemos que tenemos garantizada la Seguridad como elemento principal de la Libertad, y ante hechos como el presente y otros que venimos denunciando, las familias de desaparecidos nos damos de bruces en el suelo, inmersos y machacados por una realidad que como decíamos al principio “supera muy mucho la ficción”.

Este es el titular que resume lo acontecido, y que seguidamente pasaremos a detallar:

**¡¡ UN JOVEN FALLECE EL MISMO DIA DE SU DESAPARICION Y PASADOS
“DIEZ AÑOS Y MEDIO”... COMUNICAN A LA FAMILIA QUE FUE ENTERRADO
COMO “CADAVER SIN IDENTIFICAR” !!.**

Coincidirá con nosotros que un hecho así parece increíble que suceda hoy en día, en nuestra sociedad que dispone o debería disponer de los medios que eviten acontecimientos como este, y que además nos consta que no es el único caso en el cual un desaparecido en enterrado como cadáver sin identificar.

Por ello Sr Ministro de Interior, nos dirigimos a usted porque en su persona y cargo corresponde el mando superior, la dirección y la coordinación de “todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado Español”.

A usted Sr Ministro de Interior le compete específicamente promocionar las condiciones que garantizan el ejercicio del derecho fundamental reconocido en nuestra Constitución Española en relación a la “Libertad y Seguridad”. Coincidirá con nosotros que no podemos sentirnos libres cuando la Seguridad no está garantizada en su plenitud de la palabra y en este marco concreto de acción.

*Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910*

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

Como Asociación de Familiares de Desaparecidos (Sosdesaparecidos) y atendiendo como nos corresponde la petición formulada por la familia CASERO DEL AMO, exponemos y ponemos en su conocimiento los hechos que seguidamente narramos, atendiendo con ello la demanda que nos formula Doña María Isabel CASERO DEL AMO, con DNI nº _____ con domicilio en Parla (Madrid), calle _____, hermana del desaparecido en su día RAÚL CASERO DEL AMO.

HECHOS :

Raúl CASERO DEL AMO residía con sus padres y desapareció el día 6 de OCTUBRE de 2.001, a la edad de 34 años.

Ese día, Raúl salió de su casa a las 6 de la tarde como era habitual para dar una vuelta con sus amigos y no regresó. Por la mañana sus padres intranquilos por la ausencia y no tener ninguna noticia de Raúl llaman alarmados a su hija María Isabel y deciden entonces acudir a la Comisaría de la Policía Nacional de Entrevías (Vallecas) para presentar la denuncia por desaparición, pero les dicen que no pueden formular la denuncia hasta que no transcurran 48 horas de la desaparición, así pues regresan a la casa en espera de que Raúl diera señales de vida, salen desesperados en su busca recorriendo los lugares que frecuentaba, preguntan a sus amistades, mientras dejan transcurrir ese plazo de tiempo que la policía les ha indicado.

Al día siguiente, 8 de Octubre 2001, y transcurridas esas 48 horas, se presenta la denuncia por desaparición en la comisaría antes citada, e inician inmediatamente la familia y amigos la colocación de carteles en multitud de lugares en los que podía haber sido visto Raúl y con ello aportar alguna pista.

ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
ASOCIACION SIN ANIMO DE LUCRO

ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS

EUSKADI
ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS

PORTUGAL
ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS

SUIZA
ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS

RAUL CASERO DEL AMO

EDAD: 34 AÑOS **COLOR DE OJOS:** MARRONES

ALTURA: 1,83 MTS

SEÑAS DE IDENTIDAD:
PELO NEGRO RIZADO - COMPLEXION DELGADA -
TATUAJE DE UN CORAZON CON UNA "R" EN EL
BRAZO IZQUIERDO

EN EL MOMENTO DE LA DESAPARICION VESTIA:
PANTALON VAQUERO - CHAQUETA DE CHANDAL
CON LETRAS BN

LUGAR Y FECHA DE LA DESAPARICION:
MADRID - 06 DE OCTUBRE DE 2001

© 2012 ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS

Esta es la ficha que fue difundida por SOSDESAPARECIDOS a través de la página web y distintas redes sociales que en su momento disponíamos.

Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

Durante los siguientes meses, la familia sigue pegando carteles, buscando, preguntando... **y acudiendo constantemente a la Comisaria con la esperanza de que las actuaciones policiales dieran algo de luz a la desesperación del día a día, pero era como si a Raúl se lo hubiera tragado la tierra.**

La familia sigue durante años preguntando periódicamente a la policía el estado de la investigación, la respuesta que obtienen es que “Raúl es mayor de edad”.., y en varias ocasiones les comunican que Raúl ha sido localizado y le han dicho que su familia lo está buscando, pero no dan ningún dato de donde ni cómo ni cuándo. Este hecho pone en guardia a la familia, pues sabe que Raúl no actuaría de esta forma, y piensan que posiblemente alguien esté utilizando su identidad, por lo cual en el año 2004 formalizan otra denuncia en el Juzgado por posible suplantación de identidad, tampoco hubo ningún avance con esta denuncia interpuesta y relacionada directamente con la desaparición y que debería tener alguna diligencia de investigación y posterior comunicación a la familia de Raúl.

Siguen pasando los años sin Raúl, sin noticias, pero la familia sigue en la lucha por saber lo sucedido, y para que el caso de Raúl no quede en el olvido, así pues la familia interviene en programas de radio, prensa, y desde esta Asociación seguíamos publicando periódicamente la ficha de Raúl como desaparecido.

En este sobrevivir diario llegamos a una fecha que marca esta historia...**viernes 13 de ABRIL de 2012, habían transcurrido 10 AÑOS y MEDIO** desde que Raúl desapareció aquel 6 de Octubre de 2.001, cabe destacar Sr. Ministro este tiempo transcurrido...10 AÑOS Y MEDIO llenos de dolor, de falsas esperanzas, de soledad frente a miles de preguntas sin respuesta y un largo etc. que sobradamente conocemos las familias de desaparecidos.

Ese viernes 13 de Abril del pasado año, la madre de Raúl se encontraba como todos los años anteriores en la Capilla del Cristo de Medinaceli pidiendo con devoción por su hijo Raúl, entonces Maria Isabel hermana de Raúl recibe la llamada telefónica de su madre, alterada, nerviosa, histérica, no comprende lo que está pasando pero le urge para que llame de inmediato a su padre, pues este la ha llamado llorando, balbuceando algo muy grave sobre su hijo Raúl. Maria Isabel llama a su padre y lo encuentra llorando, sin poder articular palabra, roto de dolor le dice que ha llamado por teléfono un Guardia Civil de Leganés para informarle que su **hijo Raúl lo atropelló un vehículo el día 7 de OCTUBRE de 2001** y había fallecido en el mismo lugar del accidente... ¡Habían pasado 10 años y medio!, ¡Raúl había muerto hacía diez años y medio!, y esa noticia se dice tranquilamente por teléfono, ¿increíble verdad?.

La familia intenta averiguar lo sucedido, no entiende nada, pero resulta que es fin de semana, llaman a los juzgados, al cuartel de la Guardia Civil, pero no son atendidos hasta el lunes, es entonces cuando les indican que vayan al Anatómico Forense de Madrid donde tienen una fotografía del cadáver y también al Juzgado numero 11 de la Plaza de Castilla donde le darán unos objetos de Raúl y el atestado de lo sucedido.

Con la documentación entregada por la Guardia Civil, la familia se dirige al Anatómico Forense, una vez allí les enseñan una fotografía del cadáver y efectivamente corresponde a Raúl, no había ninguna duda en la identificación, habían pasado diez años y medio desde su fallecimiento y la IDENTIFICACION. **¡;Raúl ya no estaba ni desaparecido ni era un cadáver sin identificar, para ambas cosas habían sido necesarios DIEZ AÑOS Y MEDIO....!!**, sigue siendo increíble ¿verdad?.

*Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910*

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

Raúl murió el mismo día que desapareció atropellado por un vehículo a **CINCO KILOMETROS DE SU CASA**, exactamente en una curva del kilómetro 19,800 de la M.40, no encuentran documentación en su poder, pero cabe resaltar que siempre Raúl llevaba una riñonera con su documentación y que extrañamente no se encontró con el cuerpo ni en el lugar del accidente.

Así pues le tomaron la huella dactilar del dedo índice y fue trasladado al Anatómico Forense, su cuerpo estuvo allí durante cuatro meses, **esperando una identificación que no se realizó**, hasta que en Febrero de 2002 el Ayuntamiento de Madrid le da sepultura en el cementerio de Carabanchel como cadáver sin identificar.

Nada más salir del Anatómico Forense la familia se dirige al cementerio de Carabanchel con la documentación en su poder y saber que sucedió, ¿Dónde está Raúl?.

En el cementerio de Carabanchel son atendidos, y les confirman que Raúl fue enterrado en una fosa común como cadáver sin identificar junto con otros cuatro cuerpos que se encuentran debajo suyo, es el primero de esa fosa común que por primera vez la familia de Raúl visita... sigue pareciendo increíble ¿verdad?

El 30 de Abril de 2012, los restos de Raúl son exhumados y trasladados de la fosa común a un nicho propiedad de la familia Casero Del Amo, un momento que marcará de por vida esta familia.

Sin duda la realidad supera la ficción como decíamos al principio de este escrito, pero es que los despropósitos no habían todavía terminado para la familia Casero Del Amo, y de nuevo la daga del dolor vuelve penetrar el corazón de la madre de Raúl, cuando hace escasos meses, y después de UN AÑO de todo lo acontecido, recibe de nuevo una llamada, esta vez de la Comisaria de Policía de Vallecas, donde estaba puesta la denuncia por desaparición, comunicando a la madre de Raúl que su hijo había fallecido en un accidente, **y relata los mismos hechos que ya comunicaron hacia un año**. La madre de Raúl no da crédito a lo que está escuchando, mas errores que se suman a una larga lista padecida. La madre de Raúl indignada recrimina a la persona que la está llamando lo sucedido, y le dice que si no hay distintas formas de dar estas noticias que no sea a través del teléfono, que ante una situación dramática como esta, con un cumulo de despropósitos y errores evidentes, lo entendible es que la comunicación fuera en persona, y tratándose de personas mayores como son los padres que en ese momento estuviera un psicólogo para atender a la familia..., la respuesta molesta y burlona del Policia interlocutor fue sencillamente **“Señora esto solo pasa en las películas”**, difícil de calificar este hecho..., Sr Ministro póngale usted mismo el adjetivo que merece un comentario tan frío, inhumano e irracional.

En los meses siguientes la familia ha pedido explicaciones, saber la verdad de lo acontecido, respuesta a las preguntas, que alguien asuma la responsabilidad que corresponde, pero solo ha obtenido silencio, puertas cerradas y ninguna atención. La familia ha escrito en cinco ocasiones al Ministro de Justicia contando estos hechos y solicitando su mediación..., solo una carta fue respondida y de forma breve indicándole que debía acudir a las administraciones competentes....., sigue siendo increíble todo esto en una sociedad moderna y avanzada..¿verdad?

Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

Sr Ministro no es una narración novelesca, ni el argumento trágico de una película, es la realidad de la familia Casero del Amo, unos hechos acaecidos en esta España moderna, donde se entiende que los derechos fundamentales están garantizados y que el estado de derecho ampara la seguridad y la legalidad en los deberes y obligaciones de quienes asumen en este caso la investigación y posterior desarrollo de las acciones ante la desaparición.

Cabe tener en cuenta y de forma muy especial, que estos hechos nos pueden pasar a todos, que le puede pasar a usted y que por cierto ya me pasó a mí con mi hijo desaparecido, muchos creen estar exentos de ser futuras víctimas de este manoseo burocrático, inhumano, pero todos somos potenciales víctimas si no se atiende lo antes posible el tema de raíz, algo que desde su cargo se podría finalmente resolver y que sin duda lo destacaría por haber hecho su tarea en forma admirable y digna, por fin alguien en su puesto hace lo que miles de familias españolas estamos esperando).

Sr Ministro hay muchas lagunas en este caso, provocadas porque NADIE da explicaciones de lo ocurrido, NADIE asume responsabilidades, y todos prefieren mirar hacia otro lado y pasar página cuanto antes, todos menos la familia que pide, exige, grita y suplica respuestas.
Nos preguntamos Sr Ministro lo siguiente:

- a) ¿Como puede ser que el cadáver de Raúl no fuera relacionado con la denuncia puesta el día siguiente de su desaparición, destacando que todo sucedió en Madrid y alrededores?
- b) ¿Acaso cuando hay una denuncia por desaparición, la policía y el o los responsables de la investigación no preguntan en los Anatómicos Forenses mas cercanos, hospitales...etc.?
- c).-¿Acaso cuando el Anatómico Forense comunica que tiene un cadáver sin identificar a la Policía, no investigan y buscan en las desapariciones denunciadas, empezando por las más recientes?
- d).-¿Porqué llama la Guardia Civil de Leganés, cuando estaba puesta la denuncia en la Comisaria de la Policía Nacional de Vallecas?
- e).- ¿Acaso no existe comunicación o base de datos entre las policías?, pues se entiende que quien debía llamar era quien o quienes estaban teóricamente llevando la investigación de la desaparición, y a partir de ese momento archivar la denuncia por desaparecido
- f).-¿Entiende Sr Ministro como normal que algo tan grave, sea comunicado telefónicamente, sin mas, con total frialdad?
- g).-¿Es normal en un estado de derecho que NADIE de explicaciones ni asuma responsabilidades?
- h).-¿Porqué no se investigó la supuesta suplantación de identidad, lo cual pudiera estar relacionado en que desapareciera la riñonera con la documentación de Raúl del lugar del accidente?...algo sin duda muy extraño y que continua con mas hechos inexplicables.
- i).-¿Acaso no se hizo el cotejo de ADN del cadáver de Raúl con el de la madre?

*Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910*

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

Sr Ministro, podemos seguir con más preguntas y que seguro usted mismo se está formulando ahora mismo, es por ello que hemos remitido este escrito, porque esta familia y TODAS las familias de desaparecidos necesitamos respuestas, necesitamos hechos ante la falta de organización, de incumplimiento constante de los protocolos.

Le recuerdo Sr. Ministro que el apartado SÉPTIMO de la Instrucción 1/2009 de este Ministerio que usted preside, dice textualmente:

Una vez localizada la persona desaparecida se procederá a:

-Avisar a los familiares o persona legitimada que denunció la desaparición.

-Comunicarlo a la Unidad o Cuerpo policial que recibió la denuncia o realizó la investigación.

-El responsable de la investigación notificará el cese de la investigación y lo hará constar en las correspondientes bases de datos.

Nuevamente le pido Sr. Ministro, que por unos momentos aparte su cargo Político e Institucional, y lea esta carta como persona, con la calidez humana necesaria de comprensión, intentando ponerse en el lugar de las familias de desaparecidos, imaginando que ante esta situación nadie está inmune.., ahora cuando ya sienta esa percepción humana, real, junte este sentimiento con el de su responsabilidad adquirida frente a esta sociedad y la confianza que las urnas mostraron a su futura gestión, es así de fácil Sr. Ministro, no separe la parte humana del cargo público.., porque son indivisibles, pues precisamente el servicio es hacia el pueblo, y solo si sabe escuchar las voces de quienes sufrimos día a día la desesperación de un familiar desaparecido, tendrá entonces la capacidad de actuar en consecuencia y ser el Ministro de Interior que todos deseamos, desgraciadamente hasta ahora solo tenemos decepciones, y darnos con las puertas en las narices.

Una vez más reitero lo mencionado en anteriores escritos remitidos a Usted y es que como ciudadano, padre de un desaparecido y presidente de SOSDESAPARECIDOS me gustaría creer que esta carta la leerá usted Sr Ministro, que le llegará a sus manos y no se quedará en el cajón del olvido, siendo una más de las muchas que hemos mandado a nivel personal y colectivo, si esto sucede seguiré de todos modos gritando los derechos fundamentales a los que la mala actuación, la desidia y la irresponsabilidad nos están quitando, pisoteando y maltratando, el derecho a la libertad y la seguridad, el derecho a la verdad y la justicia.

Quedo a la espera de sus noticias de este caso concreto que tiene un nombre propio.. **RAÚL CASERO DEL AMO**, “DIEZ AÑOS Y MEDIO” que estuvo enterrado en una fosa común como cadáver sin identificar mientras sus padres, y su familia estaban esperando recibir noticias suyas, esperanzados que el día menos pensado tocaría la puerta, confiados que los Cuerpos de Seguridad estaban velando por sus intereses y cumpliendo con su deber como profesionales, creyendo en una administración al servicio del pueblo.

Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.



ASOCIACION SOSDESAPARECIDOS
www.sosdesaparecidos.es



@ sosdesaparecido



645 075 293

*5 años trabajando por una buena causa
difusion de personas desaparecidas*

Sr Ministro, todas las familias que tenemos un desaparecido gritamos que **“TODOS SOMOS RAUL”**, y desde esta Asociación nos sumamos al dolor de esta familia y exclamamos que **“TODOS SOMOS CASERO DEL AMO”**.

Quiero aprovechar de nuevo esta ocasión para pedirle **“UNA VEZ MAS”** una reunión con Usted y una representación de esta Asociación y de familiares, y conozca en persona todos los problemas que existen, todo cuanto no está funcionando, está fallando y las medidas que se podrían adoptar, **¡Escúchenos como persona y actué como Ministro!** es lo que esperamos de usted.

Joaquin Amills
Presidente de Sosdesaparecidos

Remitimos copia del presente escrito a:

- .- Presidencia del Gobierno de España
- .- Comisión Internacional de los Derechos Humanos.
- .- Defensor del Pueblo.
- .- Grupos Políticos con Representación en el Congreso y Senado.

*Asociación SOSDESAPARECIDOS
N.I.F. G-73703910*

Las Monjas, 15 -3ª-A - 30400 Caravaca (Murcia) – Tel: 645075293 – Mail: sosdesaparecidos@gmail.com

Delegaciones Nacionales: SOS-Andalucía, SOS-Aragón, SOS-Asturias, SOS-Castilla Leon, SOS-Castilla La Mancha, SOS-Euskadi, SOS-Galicia, SOS-Murcia, SOS-Tenerife.

Delegaciones Internacionales: SOS-Belgica, SOS-Francia, SOS-Portugal, SOS-Suiza.